

～みんなが楽しく通うことができ、安心して学べる魅力ある西崎中～

2023/12/8(Fri)



生徒支援担当発行

No.19

生徒支援だより

凡事徹底キャンペーン 当たり前のことを行なって！

12月4日（月）～25日（月）の期間、生活委員会プロデュース「凡事徹底キャンペーン」が行われています。今年もあとわずか。年明けは3学期、そして4月からの進級、進学＆就職が待っています。3学期は、新年度に向けての準備の学期もあります。今一度、凡事徹底（何でもないような当たり前のことを行なうこと）を心掛けていきましょう！

西崎PRIDE
ヒューマンライツプロジェクト

凡事徹底キャンペーン

produced by 生活委員会

令和5年12月4日(月)
～12月25日(月)



【 西崎中凡事徹底事項 】

現状

時を守る

- ・早登校
- ・1分前着席

取り組むこと

メリット！

1. 時間に余裕を持てる
2. 朝の時間を有効活用できる
3. 授業の開始を落ち着いて迎えることができる

8：30 ギリギリの人も多く、毎日遅刻する人がいる。1年生は1分前のチャイムが鳴ってから走って教室に入る人が多い。

場を清める

- ・整理整頓
- ・身だしなみ

取り組むこと

メリット！

1. きれいな環境で気持ちもスッキリ
2. 制服、体育着をピシッと着こなして西中生としてかっこよく！

ロッカーや机の中が整理されていない人がいる。体育着のシャツを出して過ごす人が多い。

礼を正す

- ・あいさつ
- ・聞く姿勢

取り組むこと

メリット！

1. あいさつは、コミュニケーションの第一歩！気持ちがいい！
2. 相手の事を思いやることにつながる！

朝のあいさつができる人が増えてきた。聞く姿勢に課題があり、1年生はアンケートの「できた」の割合が低い。

<制服について再確認>

基本は制服で登校です。12月～2月までは、ジャージではなくブレザーを着用して寒さ対策をしましょう！ ※12月までは体育がある日のみ、体育着での登校も可能です。

西崎中学校の制服をしっかり着こなしていきましょう！

